

AUSSTELLUNGSFAHRT NACH MANNHEIM AM 24. JUNI 2017 IN DIE REISS-ENGELHORN-MUSEEN



2017 jährt sich der Beginn der Reformation zum 500. Mal. Doch bevor Katholiken und Protestanten getrennte Wege gingen, verband sie 1500 Jahre gemeinsamer Geschichte: Aus jüdischen Wurzeln stieg das Christentum von einer kleinen Gemeinschaft im Osten des Römischen Reiches zu einer der großen Weltreligionen auf. Das Papsttum wurde zur geistlichen und weltlichen Autorität, die nicht nur die theologische Entwicklung, sondern auch die Herausbildung des lateinischen Abendlandes prägte. Die Sonderausstellung ‚Die Päpste und die Einheit der lateinischen Welt‘ beginnt mit Petrus und betrachtet die Entwicklung des Papsttums bis zum Beginn des 16. Jahrhunderts.

Erstmalig widmet sich ein Ausstellungsprojekt der umfassenden Darstellung der Geschichte des Papsttums. Hochkarätige Leihgaben aus dem Vatikan und weiteren Museen zeigen die faszinierende Entwicklung des Papsttums von den Anfängen bis zur Renaissance.

Abfahrt: Samstag, 24. Juni 2017, 9:00 Uhr s. t., vor K II, Keplerstr. 17
Rückkehr: Samstag, 24. Juni 2017, ca. 19:00 Uhr vor K II
Kosten: pro Person: 60,- € **Studierende erhalten eine Ermäßigung von € 30,-**
Leistungen: Fahrt im modernen Reisebus, alle Eintritts- und Führungskosten
Teilnehmerzahl: 15-25 Personen
Kontoverbindung: BW-Bank Stuttgart; IBAN: DE69 6005 0101 7871 5092 38

Bitte melden Sie sich bis 2. Juni 2017 schriftlich zur Exkursion an – sehr gerne auch per Fax 0711 / 68 58-35 84 oder per E-Mail: Wolfgang.Dietz@hi.uni-stuttgart.de

Anmeldung zur Exkursion am 24.06.2017

Verein der Freunde des
Historischen Instituts der
Universität Stuttgart e. V.

Universität Stuttgart
Historisches Institut
Abt. Alte Geschichte
Keplerstr. 17
70174 Stuttgart

Name: _____
Straße: _____
PLZ, Ort: _____
Tel.: _____
E-Mail: _____
Studierend: Ja Nein

Bitte beachten: Falls Ihre Anmeldung nicht berücksichtigt werden kann, setzen wir uns mit Ihnen in Verbindung und überweisen Ihr Geld natürlich umgehend zurück. Wenn Sie trotz Anmeldung an der Exkursion nicht teilnehmen können, bitten wir um umgehende Benachrichtigung, damit wir den Platz anderweitig vergeben können. Geht Ihr Rücktritt später als 10 Tage vor Beginn der Exkursion bei uns ein, kann der Reisepreis nicht zurückerstattet werden und wird mit den uns entstandenen Kosten und Aufwendungen pauschal verrechnet, wofür wir um Verständnis bitten.